



**Un total de 204 millones de pesos**

es lo que busca lograr esta campaña para poder mantener el personal contratado y el arriendo del centro de atención.

**En cuanto a la situación con el Gore, manifiestan**

que pretenden postular a recursos, como a otros estamentos del Estado.

**Cecilia Bastías Jerez**  
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

#SalvemosElCAIAntonia es la campaña con la que la Fundación Antonia busca reunir \$204 millones, para así continuar entregando apoyo a sobrevivientes de violencia en relaciones de pareja, y a través de su Centro de Atención Integral, en 2025.

Cabe mencionar que esta organización nace de un hecho trágico, tras el fallecimiento de Antonia Garros en 2017, por lo que su madre, Consuelo Hermosilla, y amistades iniciaron una labor en el mismo año de su deceso, en la búsqueda de que estas situaciones no se repitan o ser un alivio para quienes estén sufriendo violencia en contexto de pareja.

Durante estos 7 años se ha entregado apoyo a casi 600 sobrevivientes de violencia, sin distinción de género ni orientación sexual. Así, a casi dos años de funcionamiento del Centro de Atención Integral Antonia, se ha entregado apoyo psicológico, social y legal de manera gratuita a 379 sobrevivientes, siendo 350 de la Región del Biobío.

Consuelo Hermosilla, madre de Antonia, fundadora y directora, indicó que "los gastos que se contemplan solventar con la campaña, primero que todo, es un arriendo. Que no es menor, porque donde estamos ahora es una casa bastante grande, acogedora y que nos permite tener diversos profesionales atendiendo todo el día y todos los días".

Por otro lado, están los honorarios o sueldos de las personas contratadas, en la administración. "Solamente el hecho de tener a tres psicólogos contratados, significa la atención a 18 personas al día. Y es por eso que nosotros podemos descomprimir tanto el sistema, aceptando derivaciones desde la Fiscalía, desde los Tribunales de Familia, desde el SernamEG, porque tenemos la capacidad con las personas para que atiendan", destacó Hermosilla.

"Pero más que nada quisiera puntualizar aquí algo: la fundación no se va a acabar, la fundación va a seguir con el voluntariado. Lo que se va a acabar son las personas contratadas y la casa donde estamos aten-



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

IMPORTANTE DESPLIEGUE

## Fundación Antonia busca financiamiento para continuar con servicios profesionales a víctimas de violencia

**Centro de Atención Integral está en medio de una campaña para poder seguir pagando atención para las personas beneficiadas, las que son más de 600 hasta el momento.**

**Aseguran que la parte de voluntariado continuaría, pero eso haría disminuir demasiado la capacidad de atención.**

diendo, porque no tenemos cómo mantenerlo. Lamentablemente, este financiamiento se acabó", estableció Consuelo.

En ese sentido, es que se ha iniciado una campaña de recolección de donaciones en dinero que espera obtener los necesarios para mantener a los profesionales contratados y el

arriendo de una casa de atención. Para aquello la directora de la fundación, comentó que "lo primero que hicimos fue que el equipo de comunicaciones se encargó de contactar a seis personas sobrevivientes nuestras, entre ellos un hombre, para que dijese lo importante que era poder mantener este centro de atención

integral abierto".

Durante los últimos días miembros de la fundación estuvieron en Santiago para lograr apariciones en medios de comunicación, tanto en radios, como en el podcast "Amikas Daily" donde Consuelo Hermosilla, pudo dar cuenta de la importancia de la atención que brinda esta funda-

ción y que atienden de forma remota a todo el país.

En cuanto a posibles financiamientos del Gobierno Regional del Biobío, Hermosilla comentó que "nosotros tenemos planificado postular al Gobierno Regional, si es que se nos permite, porque no sabemos la verdad en qué pie vamos a estar. Nosotros, desde que apareció la noticia el año pasado, hemos tenido muy poca información del Gobierno Regional".

Sobre aquella situación, Hermosilla, confidenció que han tenido más información desde la prensa que desde el mismo Gore.

"Pero sí, esperamos poder postular a este fondo y otros fondos estatales para poder seguir haciendo nuestra labor", estableció.

Para apoyar en esta campaña a través de una donación voluntaria, pueden hacerlo ingresando a la página de Fundación Antonia o directamente a la cuenta: Fundación Antonia del Banco Estado. Cuenta Vista N°53470634134, rut: 65.153.849-1, contacto@fundacionantonio.org y para mayor información están las redes sociales Instagram: @fundacion\_antonio y TikTok: @fundacion\_anto con el #SalvemosElCAIAntonia.

### La fundación

Además, de la atención a las víctimas, esta fundación realiza prevención de violencia, mediante redes sociales y la realización de charlas educativas sobre relaciones sanas en diversos establecimientos, organizaciones e instituciones. "Con esta labor se ha alcanzado a cerca de 33.000 personas a lo largo de todo el país", señalaron desde la fundación.

También se han logrado avances importantes en cuanto a la lucha por la erradicación de la violencia en relaciones de pareja, desde la aprobación del Día Nacional contra la Violencia en el Pololeo en 2021 (7 de febrero), hasta el desarrollo de un Estudio de Investigación que permitió caracterizar la violencia de género contra las mujeres en la Región del Biobío.

El 2023 se inauguró el primer Centro de Atención Integral Antonia (CAI), gracias a un financiamiento del Gobierno Regional del Biobío, que permitió cuadruplicar la cantidad de atenciones.

El CAI atiende a más de 200 personas, en medio de una crisis de salud mental.

El cierre del CAI representa una pérdida crítica de un servicio que ha sido clave para muchas sobrevivientes de violencia, quienes enfrentan una doble carga: el trauma de la violencia y la escasez de servicios adecuados para su atención.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl  
 contacto@diarioconcepcion.cl